



## Namensänderung: Team London Metropolregion Rhein-Neckar

Das Spitzensport-Team der Metropolregion Rhein-Neckar hat eine kurzfristige Namensänderung erfahren, nachdem der Deutsche Olympische Sportbund die Olympiastützpunkte darauf aufmerksam gemacht hat, dass der Name der Stadt in Verbindung mit der Jahreszahl der Olympischen Spiele geschützt ist. Das lokale Organisationskomitee (Lococ) von London 2012 und das IOC haben diese Wort-Bild-Marke über das Olympiaschutzgesetz abgesichert.

Aus diesem Grund haben wir nun sowohl den Namen, das Logo, als auch die Internetadresse umgehend geändert. Wir werden zukünftig auf die Jahreszahl verzichten und haben das Team in „Team London Metropolregion Rhein-Neckar“ umbenannt.

Die neue Internetadresse lautet: <http://www.team-london-mrn.de>

Premium Partner

